

#ReGen

Für eine
Zukunft
die trägt.

Regenerative
Kulturarbeit
als *Kompass*?

Wir laden herzlich zum Neujahrsgespräch der IG Kultur Vorarlberg

Dienstag, 27.01.2026
von 18–20 Uhr
Hotel Schwärzler Bregenz
Landstraße 9

Begrüßung & Einführung
Warum regenerativ?

Impuls
Vom Überleben zum Aufblühen
DDr. Christoph Thun-Hohenstein*

Aus der Praxis
Drei regenerative Kulturprojekte

Dialog
*Unser Platz im regenerativen
Ökosystem*

Ausblick
Beteiligungsformen

Anschließend
Ausklang & Gespräche

*Mit DDr. Thun-Hohenstein,
ehemaliger Sektionschef für
„Internationale Kulturangele-
genheiten“ des österr. Außen-
ministeriums und jetzt künstl.
Leiter der Zukunftsplattform
„ReGenerativa“ steht uns ein
Themenpartner und Impuls-
geber zur Seite.

Wir präsentieren zum 35-jährigen Vereinsbestehen unsere Mitglieder als blühendes Feld mit all seinen gesellschaftlichen, ökonomischen und ökologischen Elementen. Das Jubiläumsjahr widmen wir der Regenerativen Kulturarbeit. Der Begriff ist neu, doch dessen Essenz wird in zahlreichen Kulturprogrammen bereits gelebt und darf nun zu einer gemeinsamen, bewussten Haltung wachsen.

Wie wichtig Regeneration in unserem Leben ist, zeigen wir 2026 mit unseren Mitgliedern und bekannten wie jungen Partner:innen in der Sprache fantastischer, visionsreicher, humorvoller und nährender Projekte. Deshalb freuen wir uns auf Ihre Impulse für eine gemeinsame Wirkung, die verbindet.

Danke für Ihre Anmeldung bis spätestens Freitag, den 16.01.2026 unter office@igkultur-vbg.at.